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A N FRA G E 

der Abgeordneten Dr. Ettmayer ,k,("Q~t 
und Kollegen . 

an den Bundesminister für Inneres 

betreffend Schaffung einer Hundestaffel im Bereich der Bun

despolizeidirektion Steyr 

Derzeit gibt es innerhalb der Bundespolizeidirektion Steyr 3 

Diensthundeführer mit Diensthunden. Aufgrund der jüngsten 

Entwicklung, nicht zuletzt auch wegen der erhöhten Attrakti

vität sportlicher Veranstaltungen, wäre es zweckmäßig, in 

Steyr eine Hundestaffel aufzustellen. Gegenwärtig ist bei 

Nachtdiensttouren fast nie ein Hundeführer mit Diensthund 

anwesend. Dabei hätte gerade dies schon präventive Wirkung. 

Die unterfertigten Abgeordneten stellen daher an den Bundes

minister für Inneres nachstehende 

A n fra g e 

Sind sie bereit, im Bereich der Bundespolizeidirektion Steyr 

eine Diensthundestaffel aufzustellen? 
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